

**JA ZUM GRUNDGESETZ
UND JA ZUR DIREKTEN
DEMOKRATIE!**

Protesttag
Karlsruhe, Marktplatz
Sa. 8.9. ab 11.30h

STOPP DEN ESM – NEIN ZUM EURO-RETTUNGSWAHN!

www.eurodemostuttgart.wordpress.com

Aktionsbündnis
Direkte Demokratie
Gegen den EURO-Rettungswahnsinn



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Wo Unrecht zu Recht gemacht werden soll, ist Widerstand Pflicht. Der geplante ESM ist ein Rückschritt über 250 Jahre Europäischer Geschichte und demokratischer Aufklärung, zurück zu einer feudalstaatlichen, absolutistischen Gesellschaft.

Durch den geplanten ESM:

- **Wird die Gewaltenteilung aufgehoben**, denn der ESM-Rat vereint exekutive, legislative und judikative Macht.
- **Wird das Haushaltrecht des Bundestages aufgehoben**, denn der ESM-Rat kann eigenmächtig und letztlich unbegrenzt Gelder von Völkern Europas einfordern.
- **Werden die Bürger ihrer Rentenansprüche und ihres Vermögens beraubt**, denn ESM und EFSF beinhalten bereits unmittelbar ein Haftungsvolumen von über 1 Billion Euro, das entspricht dem Volumen von drei kompletten Bundeshaushalten!
- **Werden die Bürger einer ernannten, nicht demokratisch gewählten, über dem Recht stehenden Nomenklatura unterstellt**: Der ESM, seine Mitarbeiter und sein Vermögen sind **niemandem Rechenschaft schuldig**, nur sich selbst. Sie genießen eine unangreifbare Immunität vor dem Recht!

Der ESM ist ein Verbrechen gegen die Idee der Aufklärung, der Bürgergesellschaft und der Demokratie. Unsere letzte Hoffnung, dass der Wahnsinn des ESM nicht Wirklichkeit wird, liegt beim Bundesverfassungsgericht in Karlsruhe. Doch das BVerfG braucht unsere Hilfe! Die Hilfe der Bürger und Bürgerinnen! Wir, die Bürger und Bürgerinnen, sind gefordert, ein gesellschaftliches Klima zu schaffen, das dem BVerfG erlaubt, ein Urteil gegen den ESM und für die Demokratie zu fällen.

Demonstrieren Sie mit uns – für sich und für alle Menschen in diesem Land, auf diesem Kontinent!

Spendenkonto:
Aktionsbündnis
Direkte Demokratie
Kontonr. 182 249 000
Volksbank Stuttgart
BLZ 600 901 00

Protesttag **Stoppt den ESM!**

Samstag, 8. Sept. 2012
ab 11.30 h
Karlsruhe, Marktplatz

Für die unaufhebbaren
Grundrechte der Menschen!
Und gegen das Verbrechen
einer aufziehenden Diktatur
in Gestalt des ESM.

Bildquelle photocase.com
Gestaltung Susanne Fiedler